
 

議会運営委員会会議録 
 

１ 日  時  平成２８年６月１６日（木） 

 会議時間    １２時２９分開会 １２時３５分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長 ：中島里司    

副委員長：安田 薫 

        委 員 ：髙橋政悦、奥秋康子、西山輝和   

        議 長 ：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説明員   

 

６ 議  件 

（１）議会報告会と町民との意見交換会について 

 

 

（２）その他 

 

 

７ 会議内容   別紙のとおり 

 

 

 

 

 



議会運営委員会 【開会１２：２９ 閉会１２：３５】   平成２８年６月１６日 

 

 （１）議会報告会と町民との意見交換会について 

委員長：（中島里司）議会運営委員会を始める。明日６月17日開催の全員協議会に諮る案件を協議したいの

で、急遽開催をお願いした。「議会報告会と町民との意見交換会」について、皆さんのお手元に、

前回の委員会での「振り返り（まとめ）」と「質疑、意見・提言等」について配布させていただ

いた。「質疑、意見・提言等」の振り分けは、議長と事務局で協議をさせていただき、議会対応

（案）としてお示しさせていただいた。資料は事前に配布しており、ご一読されていると思うの

で、早速皆さんからご意見をいだたき協議を行いたい。「質疑、意見・提言等」の振り分けの清

水会場分から見ていきたい。１ページ目は何かあるか。 

（ありませんの声あり） 

委員長：２ページ目は何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：３ページ目は何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：清水会場の最後の４ページ目は何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：次に御影会場分の１ページ目は何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：御影会場の最後の２ページ目は何かあるか 

  （ありませんの声あり） 

委員長：次のアンケート意見・要望のページは何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：「質疑、意見・提言等の振り分け（案）」のとおり全員協議会にお諮りしたい。また、「議会運営委

員会での振り返り（まとめ）」についても、ご了解いただいたということでよいか。 

  （よろしいの声あり）  

委員長：「質疑、意見・提言等」への議会対応として、それぞれの委員会に振り分けさせていただいたが、

昨年の「議会報告会と町民との意見交換会」で、執行側に対応を求めていた件でその後の対応で、

もし残っているものがあれば各委員会に調査をお願いしたい。本日、「議会報告会と町民との意

見交換会」の「議会運営委員会での振り返り（まとめ）」と「質疑、意見・提言等の振り分け（案）」

について決定をいただいたので、６月 17 日の全員協議会において、全体での反省総括を行いた

い。議会運営委員会での調査・検討項目は、次回以降の委員会で順次協議したいと思うが、ご意

見あるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：（１）の議件について終了する。 

 

 

（２）その他 

 

委員長：その他で何かあるか。 

  （ありませんの声あり） 

委員長：貴重な休憩時間を割いていただき感謝する。本日の議会運営委員会を終了する。 

  

 


